
Procès-verbal

du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT

de l’école du Tourne-Vent

Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement tenue le 29 septembre

2016 à 19h15 à l’école du Tourne-Vent.

ÉTAIENT PRÉSENTS

Mireille Bergeron, parent
Jean-Luc Tremblay, parent
Karine Massé, parent
Maxime Fournier, parent
Jean-Philippe Robertson, parent
Marie-Claude Gagnon, enseignante
Nathalie Plouffe, enseignante
Marie-France Levasseur, enseignante
Marie-Josée L’Écuyer, enseignante
Suzanne Gagné, représente personnel de soutien

France Tanguay, service de garde

PARTICIPAIT ÉGALEMENT
Daniel Cardin, directeur

ÉTAI(EN)T ABSENT(S)

Annie-Claude Perrault et Marie-Jasée Clément

PUBLIC
Aucun

1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue

Monsieur Jean-Luc Tremblay, vice-président constate le quorum et souhaite

la bienvenue à 19h20.

2. Quorum

Constaté.

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour

Maxime Fournier souhaite ajouter les points suivants

a) Autobus pédestre
CE# b) Supportàvélos

29-09-001
c) Coop d’effets scolaires

d) Autobus

e) Prélude aux évènements
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Ordre du jour proposé par Jean-Luc Tremblay et secondé par Marie

iosée L’Écuyer.

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ.

4. Présentation des membres

Chacun des membres présents se présentent à tour de râle.

5. Parole au Public

Aucun.

6. Adoption du procès-verbal du 9 juin 2016

CÉ
Proposée par: France Tanguay

29-09-002
Secondée par: Mireille Bergeron

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ.

7. Procédure d’élection aux postes de président ou présidente du Conseil

d’établissement, de vice-président ou vice-présidente, de secrétaire et de

trésorier ou trésorière.

Présentation de la procédure d’élection par Daniel Cardin.

Mises en candidature:

Présidence
CÉ # La candidature de Jean-Luc Tremblay est proposée par Nathalie Plouffe et

29-09-03 secondée par Marie-Josée L’Écuyer. Jean-Luc Tremblay accepte la

candidature.
Pas dautre candidature.
Jean-Luc Tremblay est élu par acclamation.

Vice-présidence
CÉ # Mireille Bergeron se propose, secondée par Marie-Claude Gagnon.

29-09-05 Pas d’autre candidature.
Mireille Bergeron est élue par acclamation.

Secrétaire
Devant l’absence de volontaire, il est convenu que le poste de secrétaire

sera comblé en rotation, tel que permis par les règles de régie interne.
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cÉ 1* Trésorerie
29-09-06 Karine Massé se propose, secondée par Maxime Fournier. Pas d’autre

candidature.
Karine Massé est élue par acclamation.

8. Déclaration de conflit d’intérêts des membres

Jean-Luc Tremblay informe les membres du CÉ qu’il est important que chacun
détermine si ses occupations extérieures pourraient entrer en conflit avec les
intérêts du CÉ.

Il est attesté que les membres du CÉ n’ont déclaré aucun conflit d’intérêt.

9. Règles de régie interne

Les règles de régie interne sont présentées et déposées.

10. Calendrier

- Jeudi 29 septembre 2016 à 19 h 15

- Mardi 25octobre2016 à 19 h 15

- Mercredi 7décembre2016 à 19 h 15

- Mercredi 25 janvier 2017 à 19 h 15

- Lundi20février20l7à 19h15

- Mercredi 5 avril 2017 à 19 h 15

- Jeudi 25 mai 2017 à 19 h 15

- Mercredi 7 juin 2017 à 19 h 15

11. Dépôt du rapport annuel de la direction

Monsieur Cardin nous informe que le rapport annuel a été déposé sur le site de
l’école.

12. Budget de fonctionnement

Monsieur Cardin nous indique que le budget voté en juin sera revu après le 30
septembre. Nous aurons donc plus de nouvelles dans les prochaines réunions.
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13. Activités éducatives complémentaires 2016-2017

Les activités proposées par année scolaire sont révisées. Tous les niveaux

respectent le budget établi par le CÉ, soit 65$, outre les 5’ années pour le ski
(traditionnel et populaire) et les 6’ années pour le Camp-de-Lasalle, également
traditionnel et populaire.

cÉ#
29-09-07

lI est proposé d’accepter les activites telles que proposees.

Proposé par: Marie-Josée L’Écuyer
Secondé par: FranceTanguay

14. Ski et Camp De-La-Salle

Traités au point 13.

15. Dossiers courants

15.1 Formation pour les présidents et membres des conseils d’établissement

Il y aura une formation le 2 novembre.

15.2 Choix de la fondation pour les tirelires d’Halloween

Leucan a sollicité l’école pour qu’elle distribue des tirelires d’Halloween pour la
fondation Leucan. Il est proposé que l’école accepte de distribuer les tirelires de
Leucan pour ‘Halloween.

CÉ#
29-09-0$ Proposé par: Maxime Fournier

Secondé par: Marie-Claude Gagnon

15.3 Convention de gestion et de réussite éducative

Monsieur Cardin nous indique que le point à améliorer pour l’école est la lecture
et l’écriture chez les garçons.

15.4 Résumé des normes et modalités

Monsieur Cardin nous indique que les normes et modalités sont déjà déposées
sur le site internet de l’école et les patents peuvent les consulter.

15.5 Collecte de sang

Nathalie Plouffe nous informe que la collecte de sang aura lieu au mois de mars

cette année.
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15.6 Varia

A) Autobus Pédestre

Maxime Fournier propose que l’école se penche sur le projet
d’autobus pédestre qui consiste à faire en sorte qu’un parent bénévole
marche avec les enfants en chemin jusqu’à l’école. Il nous proposera
un projet à la prochaine rencontre.

B) Autobus

Le fait que l’autobus qui utilise le débarcadère ne contienne que 4
élèves est discuté. Puisque ce sujet relève directement de la
commission scolaire, aucune action ne sera prise.

C) Support à vélo

Maxime Fournier propose qu’un support à vélo soit placé près du
service de garde pour ceux qui fréquentent le préscolaire ou qui
entrent par le service de garde.

Monsieur Cardin va s’informer pour savoir s’il est possible de mettre
un tel support à vélo.

D) Coop d’effets scolaires

Maxime Fournier nous parle d’un projet de Coop d’effets scolaires. Il

s’agit d’une coop qui serait gérée pat des parents qui achètent des
articles scolaires en gros et revendraient à faible marge de profit.

Une discussion s’en suit. LE CÉ est conscient du manque de parent
bénévole. Monsieur Cardin va s’informer pour savoir quels sont les
prix qui pourraient être obtenus pour voir si c’est un projet qui peut en
valoir la peine.

E) Prélude aux événements

Maxime Fournier suggère que l’école organise des activités
permettant aux familles de se rencontrer avant certaines activités
organisées à l’école, comme par exemple avant le spectacle de
musique du mois de mai. Le projet est discuté et semble intéressant, Il
sera rediscuté.
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Cette année, 216 élèves réguliers fréquentent le service de garde. Ceci est une
augmentation de 1 groupe par rapport à l’an dernier. Il y a aussi une bonne
augmentation du nombre de dîneurs.

17. Vie à l’école

Tout se passe bien depuis la rentrée.

18. Comité de parents

Aucune nouvelle.

19. Correspondance

Aucune.

20. Remerciement

Étant donné les nombreuses années d’implication de Monsieur Frédérick Lavoie
au sein du CÉ, dont plusieurs à titre de président, il est résolu de formellement
remercier Monsieur Lavoie pour toute son implication.

29..09o9
Proposé par : Jean-Luc Tremblay
Secondé par: Marie-Claude Gagnon

21. Levée de la séance

Tous les sujets ayant été traités, la séance est levée à 21h30

Proposée par t Jean-Luc Tremblay

CÉ# Secondée par: Marie-Claude Gagnon

29-09-10 .

ADOPTEE A L’UNANIMITE

Jean-Luc Tremblay
Président Directeur

16. Service de garde


